



Bio Ackerbaufläche weiterhin sehr gesucht

Bio Suisse sucht weitere Ackerbauflächen. Dies wegen der hohen Nachfrage, besonders nach Bio Brotgetreide und Ölkulturen. Zum einen können sich Biobetriebe überlegen, ob sie ihre Ackerbaufläche ausdehnen können und zum anderen werden neue Umstellerbetriebe gesucht.

Die hohe Nachfrage ist in erster Linie den Grossverteilern zu verdanken. Coop will bis 2027 ihr gesamtes Bio-Brotssortiment auf Bio-Suisse Knospe umstellen. Dadurch wird viel mehr Bio-Brotgetreide aus der Schweiz gebraucht. Migros ist daran, die Knospe einzuführen. Auch dort wird eine höhere Nachfrage nach Bio-Suisse Produkten erwartet.

Um mit den Sommerkulturen 2023 und der Herbstsaat die Nachfrage auf dem Bio-Markt möglichst gut zu decken, sollte für die Planung folgende Empfehlung von Bio-Suisse berücksichtigt werden:

 	<p>Gesucht sind nach wie vor die folgenden Kulturen in Vollknospe sowie Umstellung:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Mahlweizen ▪ Zuckerrüben ▪ HO-Sonnenblumen ▪ Sämtliche Körnerleguminosen zu Futterzwecken ▪ Raufutter ▪ Futterweizen ▪ Körnermais
	<p>Nur Vollknospe:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Ölsaaten: <ul style="list-style-type: none"> - Sonnenblumen klassisch und Schälsonnenblumen, - Raps - Lein ▪ Speiseleguminosen ▪ Fast sämtliche spezielle Ackerkulturen
	<p>Nicht bzw. wenig gesucht sind:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Mähroggen ▪ Triticale ▪ Gerste ▪ Hafer zu Futterzwecken ▪ Speisesoja ▪ Futterroggen und ▪ sämtliche Nischenkulturen.

Aktuelle Informationen zum Biomarkt

Weitere, aktuelle Informationen zum Bio Markt sowie Richt- und Marktpreise sind auf der Webseite www.bioaktuell.ch unter Markt --> Produkte --> Ackerbaukulturen ersichtlich.

Link: [Aktuelle Übersicht Marktsituation Ackerbau](#)

Autorin: Andrea Zemp, BZ Wallierhof